

## G E S E L L S C H A F T S N A C H R I C H T E N

FERDINAND BERNHARD STAUFFER 1903-1985

Im ehrenwerten Alter von 82 Jahren starb unser geschätzter Entomologen-Freund am 6. September 1985 während eines Aufenthaltes in Frankreich. Er ist das vierte Mitglied, das unsere bald zehnjährige Gesellschaft durch den Tod verloren hat.

Als Maschineningenieur war BERNHARD STAUFFER zuerst in Köln und in der Umgebung von Leipzig tätig und kehrte erst vor dem Krieg in die Schweiz zurück. Hier arbeitete er in Bern und schliesslich in der "Viscose" (heute Viscosuisse) in Emmenbrücke bei Luzern.

In seinen jüngeren Jahren hatte er viel fotografiert und aquarelliert, und war so ein begeisterter Bewunderer der schönen Natur geworden. Die Insekten standen ihm dabei am nächsten. Als "echter" Hobby-Entomologe interessierte er sich vor allem für die Käfer. Man kann ihn jedoch nicht unbedingt als Sammler bezeichnen. Obwohl er früher auch in der Schweiz, später jedoch nur während seiner Auslandsreisen (z.B. Togo, Sahara, Ceylon, Madeira) gesammelt hatte, trug er nur eine relativ kleine Sammlung zusammen, die heute im Besitz seines in Biel lebenden einzigen Sohnes ist.

Er war in der EGL fast von Anfang an dabei, und besuchte trotz seines Alters die Veranstaltungen der Winterprogramme recht häufig. Aus diesem Grunde werden wir ihn besonders vermissen und ganz bestimmt in Erinnerung behalten.

